

口羽公民館だより

1月号 (発行 2022年(令和4年)1月17日)

電話：(0855) 87-0910

IP：050-5207-6600



口羽公民館長から新年のご挨拶

新年明けましておめでとごございませう。

令和四年の新春を迎え、皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、口頃から公民館活動にご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、国内では新型コロナウイルス感染症防止対策から緊急事態宣言の発令やコロナワクチンの接種などコロナ対策に明け暮れた一年となりました。

公民館におきましても感染防止の観点から例年行われていた行事の中止、事業の縮小あるいはリモート形式での開催など、皆様にはご不便をおかけした年となりました。

そうしたなかでも、各種サークル活動は感染防止対策を徹底されて活動を続けていただいたことはありがたく感謝しているところでございます。

本年も、口羽の地域づくりの拠点として、皆様に気軽に立ち寄ってもらえるよう努めてまいりますので一層のご指導・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

終わりになりましたが、コロナ禍の早い終結と、皆様にとって健康で幸多い年となりますこと祈念し新年のごあいさつといたします。

口羽公民館長 種文昭

新年を迎える、門松づくりをしました

12月27日(月)に年の瀬のお忙しい中、井上会長、福田前館長におこしいただき、種館長と主事で門松づくりをしました。昨年はコロナ禍でミニ門松を作っていたいただきましたが、今年には新館長さんの希望もあり、いつもの門松を作成しました。松を斜めにうまく切る方法や飾りつけとコマの巻き方、結び方などを見て学び、立派な門松が出来あがりしました。



とんどで無病息災祈念

1月10日(日)口羽公民館のある根布集落でとんどがありましう。電子辞書で調べてみると、「とんど」では検索できず、「とんど」で検索にヒットしました。内容は「小正月(1月15日)に松飾り・しめ縄書初めなどを集めて焼く行事で、その火で焼いた餅を食べて無病息災を祈る。左義長、とんど焼きとも言う。」とありましう。年末に作った門松も燃えてゆきましう。コロナ禍の中、無病息災を願いましう。



ひらめき学級開催中止

1月24日(月)に新年最初の「ひらめき学級」を開催予定でしたが、現在の新型「コロナウイルス」の感染状況を鑑み、中止とさせていただきますので、ご了承ください。



割れた岩でポーズ撮り



志都の岩屋で歴史を知る



山頂の絶景をご覧ください



これ、下山中なんです

「ふるさと」講座で志都の岩屋探訪
 12月5日(日)午前9時30分から「邑南町公民館連絡協議会」主催の「ふるさと講座」が開催されました。出羽公民館に集合してバスで志都の岩屋へ向かい、地元講師、「志都の岩屋景勝保存会」会長、日高學さんから歴史、現状の説明を受けて、弥山を登りました。意外ときつい山道を行き、途中に人気アニメの岩を思わせる2つに割れた岩の前で撮影をしました。山頂の景色を見た参加者からは歓声が上がり、地元にもこんな良いところがあるんだと普段知らない場所について学ぶ良い機会となりました。フィナンランドのサカリさんも参加されましたよ。

バリアフリーマップが完成しました

すでに「広報おおなん」でお知らせしてありますが、バリアフリーマップが完成しました。昨年7月21日(水)の暑い時期に口羽公民館から口羽小学校まで歩いて、道中のバリア(障壁)を確認した成果が載っています。口羽公民館にも置いてありますので、皆さんご覧ください。



口羽地区の人口と世帯数
 (2021/12/31現在)
 男性316人 女性353人
 世帯数335戸

—2月行事予定—

- ※毎月1日「交通安全県民の日」
- 9日(水) オレンジカフェ
- 10日(木) ワクチン接種会場
- 11日(金・祝) ワクチン接種会場
- 16日(水) 所得の申告相談
- 17日(木) 介護者家族の会
所得の申告相談
- 18日(金) 所得の申告相談
- ※毎月19日「食育の日」
- 24日(木) 移動職業相談
- *毎週火曜日 グラウンドゴルフ練習会
リゾートセンター広場又はわんぱく館

NHK 特集「江夏の21球」上映会

1月11日(火)15:30~16:30に会議室で上映したところ、「試合からは伝わらない当時の選手、監督たちの思いが聞けるのが良い。また見たい」と言われ、予想外の大好評でした。

口羽公民館活動推進協議会からお知らせ
 2月1日(火)13:30~15:00 大ホール
 で予定していた「生活安心安全出前講座」はコロナの感染状況を踏まえて、今回は中止といたします。感染が落ち着けば再計画します。

みんなの口羽地域学習会(予定)

3月27日(日)午後1時半~大ホール
 土居集落の宗林寺に眠る口羽通良公について講師の方は調整中です。皆さんお楽しみに!

【編集後記】

新年、あけましておめでとうございます。今年も口羽公民館をよろしくお願いいたします。去年はコロナ禍でも小学生とできることを考えようという視点から口羽地域学習会を計画しました。これをきっかけとして、コロナ禍でもできる公民館活動はどうあるべきか、について考える場を用意いたします。今手景祐